

FUENTE: Ideal

FECHA: 5 DE OCTUBRE DE 2008

TÍTULO: Un grupo de madres reivindican las bondades de 'chupar de la teta'

LINK: <HTTP://WWW.IDEAL.ES/GRANADA/20081005/LOCAL/GRANADA/GRUPO-MADRES-REIVINDICAN-BONDAD-200810051705.HTML>

SEMANA MUNDIAL DE LA LACTANCIA

Un grupo de madres reivindican las bondades de 'chupar de la teta'

05.10.08 - 17:06 - EFE | GRANADA

Un grupo de madres han dado hoy de mamar en público a sus hijos en el parque García Lorca de Granada para defender la lactancia en los primeros meses del bebé frente a otras formas de alimentación artificiales, que inciden negativamente tanto en el niño como en su progenitora. Esta actividad se enmarca en los actos que se celebran en diferentes puntos de España con motivo de la Semana Mundial de la Lactancia, cuyo lema este año es "El apoyo a las madres facilita una lactancia materna exitosa".



Según explicó Victoria Linares, presidenta de la asociación Mamilactancia en Granada , el acto, en el que han participado unas quinientas personas, pretende aumentar la conciencia de la necesidad y del valor de apoyar a las madres lactantes.

El objetivo es además difundir información actualizada sobre el apoyo a la lactancia materna y crear condiciones óptimas para ofrecer apoyo a las madres en todas las etapas.

Además de esta "tetada pública", han organizado una fiesta por la lactancia materna, en la que no han faltado una celebración infantil, música y aperitivos.